



**bdla**  
Mecklenburg-Vorpommern

## Preis des BDLA für die beste Abschlussarbeit Price of the BDLA for the best Thesis

Die Landesgruppe Mecklenburg-Vorpommern des Bundes Deutscher Landschaftsarchitekten BDLA zeichnet die beste Arbeit des letzten Studienjahres aus.

Voraussetzungen: Absolvent/in der Hochschule Neubrandenburg im Studiengang Landschaftsarchitektur (Bachelor), Landscape Architecture and Green Space Management (Master) oder Landscape Studies and Green Space Management (Master), Bewertung der Arbeit mindestens mit der Note 1,7.

Fertig gestellte Bachelor- und Master-Arbeiten aus dem Zeitraum 01. September 2020 bis 31. August 2021 können bis zum 21. September beim bdla mv eingereicht werden.

Inhalt der Bewerbung:

- persönliches Motivationsschreiben an den BDLA,
- Bewertung durch die Hochschule
- vollständige Abschlussarbeit einschließlich der Präsentation und Plakate, digital oder analog.

Einreichung an: bdla mv über  
Landschaftsarchitekt Enno Meier-Schomburg  
PLANUNG kompakt LANDSCHAFT  
Verdiring 6a  
17033 Neubrandenburg  
landschaft@planung-kompakt.de

oder in der Hochschule bei Frau Professorin Mertens (Druckversion).

Die Landesgruppe Mecklenburg-Vorpommern des Bund Deutscher Landschaftsarchitekten BDLA entscheidet über die Preisverleihung, diese findet während der Absolventenverabschiedung im Wintersemester 2020/21 statt.

The section Mecklenburg-Vorpommern of the Federation of German Landscape Architects BDLA honours the best thesis of the last academic year.

Requirements: Graduate of Neubrandenburg University of Applied Sciences in Landscape Architecture (Bachelor), Landscape Architecture and Green Space Management (Master) or Landscape Studies and Green Space Management (Master), Assessment of the work with a grade of at least 1.7.

Completed Bachelor's and Master's theses from the period from September 1, 2020 to August 31, 2021 can be submitted until September 21st, 2021.

Please send

- a personal motivation letter to the BDLA,
- the assessment of the University
- the entire thesis including presentation and posters, digital or analog.

Address: bdla mv c/o  
Landschaftsarchitekt Enno Meier-Schomburg  
PLANUNG kompakt LANDSCHAFT  
Verdiring 6a  
17033 Neubrandenburg  
landschaft@planung-kompakt.de

or with Professor Mertens in the university (printed version).

The section Mecklenburg-Vorpommern of the Bund Deutscher Landschaftsarchitekten BDLA decides on the award, the prize-giving ceremony will take place during the graduation ceremony in the winter term 2020/21.